

GO.WEB.ID

Keluarga Besar Tim Pemenangan Maesyal Rasyid -Intan Nurul Hikmah yang Tergabung di MRC, Ucapkan Selamat Kepada Maesyal-Intan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.GO.WEB.ID

Nov 28, 2024 - 22:33



TANGERANG – Keluarga besar Tim Pemenangan Maesyal Rasyid -Intan Nurul Hikmah dan para Relawan yang tergabung di Maesyal Rasyid Center (MRC)

diantaranya:

1. PUMA (Poros Untuk Maesyal Rasyid) yang diketuai Aspura
2. GOGRABER Indonesia Kabupaten Tangerang diketuai oleh Budy
3. RUMAH ASPIRASI diketuai oleh Sari
4. BARISKATA diketuai Ozi
5. FORMARA (Forum Relawan Maesyal Rasyid) yang diketuai oleh Herul

yang mendukung pasangan calon Bupati Tangerang Moch Maesyal Rasyid dan Wakil Bupati Tangerang Intan Nurul Hikmah dalam pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024 mengucapkan selamat kepada pasangan nomor urut 02 itu

"Kami Tim Pemenangan Maesyal Rasyid Center (MRC) dan keluarga Besar Relawan mengucapkan selamat kepada pasangan calon nomor urut 02 Maesyal-Intan,yang unggul dalam penghitungan cepat Pilkada Banten" Ucap Bobon Gustian Ketua MRC

Bobon Gustian menyampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran Relawan yang tergabung dalam Keluarga besar MRC (Maesyal Rasyid Center), termasuk penyelenggara Pilkada, Masyarakat Kabupaten tangerang, pegiat media sosial, awak media, dan masyarakat Banten yang telah memberikan kepercayaan kepada pasangan nomor urut 02 tersebut. Katanya

"Kami mengucapkan rasa syukur atas kemenangan yang diperoleh, Perjuangan bersama Relawan MRC dan keluarga Besar Relawan Relawan lainnya telah membuahkan hasil Ya ngomong menggembirakan. Pasangan Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah terpilih menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Tangerang untuk periode 2024-2029," Jelas Bobon Gustian, Kemis (28/11/2024).

"Sebagai relawan, kami akan terus bekerja sama dengan pemerintah yang baru terpilih. Kami bertekad untuk terus berkolaborasi, dan mendukung program Maesyal -Intan untuk Tangerang semakin gemilang," tambahnya.

Pasangan calon ini dilaporkan unggul berdasarkan hasil hitung cepat dari berbagai lembaga survei yang kredibel.

"Berdasarkan hitung cepat dari Charta Politica dan Litbang Kompas, pasangan Maesyal-Intan meraih 64 persen suara, sementara pasangan nomor urut 01, Mad Romli-Irvansyah, memperoleh 31 persen, dan Zulkarnain-Lerru hanya 2,83 persen," ujarnya. (Spyn)